

Fecha 28.06.2014	Sección Comunidad	Página 4
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Más *pistas* urbanas

➤ La red de autopistas urbanas será ampliada con la construcción de 10.8 kilómetros correspondientes a la Autopista Urbana Norponiente, que dará acceso y salida a la capital desde la zona de Indios Verdes.

Este proyecto, formará parte del Eje Metropolitano “Siervo de la Nación”, en el que participan los gobiernos del Distrito Federal y del Estado de México, así como la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes**.

“Esta intervención es fundamental porque dará beneficio sustancial a diversos municipios del Estado de México. Se convertirá en una opción más de llegada a la Ciudad de México y permitirá romper la saturación que tiene ahora la entrada de Indios Verdes”, señaló el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera.

Detalló que el proyecto, que se desarrolla bajo el Convenio de Coordinación para la Construcción, Operación y Mantenimiento del Eje Metropolitano “Siervo de la Nación”, integrará una ciclovía y un servicio de transporte público.

Alfredo Hernández, secretario de Obras y Servicios, destacó que la construcción se llevará a cabo bajo un esquema de participación público-privado.

— FRANCISCO PAZOS

